

# 社会貢献活動（地域ボランティア活動）の実施報告

（一社）青森林業土木協会

|   |  |
|---|--|
| 活動内容  | ニホンジカ被害防除対策に係るボランティア活動を実施  |
| 1 実施年月日 : 令和4年9月15日（木）<br>2 実施場所 : 岩手県大船渡市 上石橋国有林24林班内<br>三陸中部森林管理署管内<br>3 参加会員数 : 三陸中部森林管理署 8人<br>岩手県内会員企業 12社 26人 延べ34人<br>4 活動内容 | <p>三陸中部森林管理署は、岩手県沿岸南部に位置し、3市2町にわたり約29千haの国有林を管理しています。山岳部の五葉山周辺は、五葉山県立自然公園及び保健保安林となっており、レクリエーションの場として広く利用されています。また、海岸部は複雑に入り込んだリアス式の海岸線からなる観光名所が多く、大勢の方々が訪れています。一方、近年、ニホンジカの個体数増加や分布域の拡大が見られ、東北森林管理局では食害による生活環境や森林生態系など多方面への悪影響が懸念されるとして「ニホンジカによる森林被害の防止対策の強化」を重点事項の一つとしています。</p> <p>こうしたことから、三陸中部森林管理署では地域の美しい森林や自然を守るため、森林保全業務としてシカ捕獲事業を平成28年度から実施しています。当協会ではこの取組に積極的に協力してきており、今年も実施することとしました。</p> <p>出発式では、菅原副会長から活動の趣旨と安全作業への要請を含めた挨拶後、菊地署長から感謝の意を込めた御挨拶をいただきました。</p> <p>その後、3班に分かれてシカ埋設穴予定地での掘削、埋設箇所までの林道修繕作業（シスイエース設置ほか）を行いました。参加者の皆さんは、狭いエリアでの作業となることから、接近作業とならないようお互い声を掛け合いながら作業を行っていました。</p> <p>当協会は、今後も森林管理署と相談の上、地域のニーズに応える社会貢献活動を実施して行きたいと考えています。</p> |
| 活動写真・報道   |  |
|    |    |
| 挨拶を述べる菅原副会長   | 挨拶される菊地署長  |

活動写真・報道



埋設穴の選定



埋設穴の掘削



重機による埋設穴の掘削作業



シスイエースの設置作業 (A班)



シスイエースの設置作業 (B班)

